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黒崎祇園パトロール ７月22日（金）市場みらい親子塾出前講座

魚の捌き方・刺身の引き方・盛り付け・しじみの
味噌汁・鯵のつけ焼き

《生徒感想》
・　魚は好きじゃないけど、捌き方を習いおいし
い魚を食べて、好きになりました♪
・　魚を捌いてドキドキした。料理をするお母さ
んの大変さを知りました。
《保護者感想》
・　魚屋さんでいつも捌いて購入していました
が、捌いたばかりの魚は、歯ごたえも味も違っ
てました。
　　手間はかかっても魚を捌いて料理するようにしたいです。
・　栄養や和食の大切さ、勉強になりました。
・　手作り料理の大切さ、良い食育講座だと思います。

8月21日（日）

　7月1日（金）、33名の保護者の方に高校見学に参加して
頂きました。
　いよいよ受験を迎える3年生の保護者の方には、特に熱心
に校内の説明に耳を傾けられていました。
　各校の個性を生かした、先生方のお話しに保護者の方も
進路へのイメージが少し持てたのではないでしょうか？実際
に受験するお子様達と、ご家庭での会話の参考にして頂け
ればと思います。
　今回、私立は九州国際大学付属高等学校、県立は北筑高等学校の2校ではありました
が、充実した時間が過ごせたと思います。

　学年・学級委員会が開催されました。
　先生方の力作スライドショーは、子どもたちの日頃と
は違う様子を観ることができました（感動・涙）
　普段とは違う体験と、笑顔いっぱいの映像に、素晴
らしい経験をした事が伝わってきました（喜）
　先生から、学習の目的や子どもたちの様子がよく理
解できました（満足）
《感想》
・　親の心配・悩み（勉強・受験・反抗期）も先生や保
護者と話すことで、気持ちも軽くなりました。
・　学校での見えない子どもたちの様子が窺えて、参加して良かったです。  
・　一つの事に、力を合わせて取り組み、チームワークや信頼関係が築けている様子に
安心し胸が熱くなりました。
・　先生がざっくばらんに色々なお話をしてくれて、安心感をいただきました。

（Ｎ）日頃気づくことのない行動や感情を多く感じた取材でした。
（Ｍ）地域・先生・生徒のあたたかさが伝わる新聞に仕上がりました。
（Ｋ）自分の文章が新聞に掲載されるのは恥ずかしいですが、いい経験ができました。
（Ｊ・Ｙ）新聞を制作する喜びと、活字にする難しさを知りました。
（Ｙ）みんなで一つのものを作り上げていく楽しさを感じました。
（Ｔ）いろんな繋がり・輪に感謝

高校見学 ７月１日（金）

　スマホ依存の実態を知る講演会を開催しました。
　めまぐるしく変わる子どもたちの環境に、まず親がいかに学ぶ姿勢
であること、そしてスマホを持たせる親の覚悟について学びました。

東区連合会・女性副会長会主催の会議・講演会に参加。
体育大会・文化発表会での来賓受付・警備。
地域イベントのお手伝い。
【男性役員】
体育大会開催時、学校周辺における安全確保のため雨の中準備・後片づけの実施。

家庭教育学級閉級式 10月18日（火）

学年・学級委員会

１年生 10月27日（木）
2年生 11月11日（金）
３年生 11月９日（水）

文教委員会

　37名３班に分かれ一時間パトロール。
　何事もなく無事終了。
　暑い中でしたが、山笠の電飾がとてもきれいで
した。

花尾校区防犯パトロール

　地域の方と一緒にパトロール。

<取材感想>
　地域の方たちと一緒にパトロールをしなが
ら、子どもたちを非行から守る有意義な活動
に感謝です。

<取材感想>
　多くの方が自分の時間をさいて、子ども達
が安心・安全に楽しめるように陰で動いて下
さっている現状を目にして温かな町、市に住
まわせてもらっている事に感謝であり、自分
も少しでも見守っていけるよう努力していき
たいと思いました。

<取材感想>
　高校見学は、親にとって高校を知ることができる良い機会で、得ることがたくさん
あった体験となりました。

<取材感想>
スマホ依存は親が把握していないといけないこと、スマホの恐ろしさを実感しました。

<取材感想>
生徒のことを一生懸命伝えようとする先生の思いが熱かった。
先生の話を熱心に聞き入る保護者は真剣。
子どもの現状を理解し、先生と保護者のコミュニケーションがとれた活動でした。

起業祭パトロール 11月4日（金）

　八幡東区中学校ＰＴＡ連合会合同パトロール。

学級委員会
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